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え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
ま
ず
「
国
の
子
ど
も
・
子

育
て
関
連
３
法
の
改
正
に
と
も
な
い
、
児
童
福
祉
法

に
市
の
保
育
実
施
責
任
が
残
っ
た
意
義
は
大
き
い
。

保
育
関
係
者
の
声
に
押
さ
れ
た
も
の
だ
」
と
述
べ
、

「
市
は
ど
の
よ
う
な
方
向
性
で
計
画
を
作
ろ
う
と
し

て
い
る
の
か
。
市
が
保
育
に
責
任
を
持
っ
て
保
育
行

政
を
す
す
め
て
も
ら
い
た
い
」
と
求
め
ま
し
た
。

児
童
家
庭
課
長
は
「
こ
れ
か
ら
実
施
す
る
ニ
ー
ズ

調
査
を
十
分
に
分
析
し
、
市
の
子
ど
も
子
育
て
会
議

の
意
見
を
仰
ぎ

な
が
ら
、
別
府

市
に
見
合
っ
た

計
画
を
作
成
し

よ
う
と
考
え
て

い
る
」
と
答
弁
。

６月市議会でえんど久子市議一般質問

６
月
市
議
会
一
般
質
問
で
、
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久

子
市
議
は
保
育
所
や
児
童
館
な
ど
、
子
育
て
の
問
題

で
質
問
し
ま
し
た
。
え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
議
員
に

な
る
前
は
、
保
育
士
と
し
て
１
８
年
間
保
育
の
現
場

で
働
い
て
い
ま
し
た
。

「
安
倍
首
相
は
、
待
機
児
童
解
消
に
向
け
横
浜
方
式
を

全
国
に
と
言
っ
て
い
る
が
、
民
間
企
業
参
入
で
は
な
く
、
現

在
の
認
可
保
育
所
の
中
で
対
応
を
考
え
る
べ
き
で
、
計
画

に
認
可
保
育
所
の
定
員
増
の
目
標
を
盛
り
込
む
べ
き
だ
」

と
え
ん
ど
市
議
。

課
長
は
「
基
本
的
に
は
現
在
の
認
可
保
育
所
で
対
応
し

て
い
き
た
い
。
子
ど
も
子
育
て
会
議
で
慎
重
に
協
議
し
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

ご意見・要望などお寄せ

ください。相談事などもお

気軽にどうぞ。

安心して子どもを生み育てられる別府市に

ま
た
、
え
ん
ど
久
子
市
議
は
「
別
府
市
で
は
２
４

時
間
保
育
は
認
可
外
保
育
所
が
献
身
的
努
力
で
担
っ

て
い
る
。
観
光
や
病
院
・
介
護
の
仕
事
も
２
４
時
間

だ
が
、
認
可
外
に
頼
る
ば
か
り
で
い
い
の
か
。
２
４

時
間
保
育
の
役
割
を
ど
う
認
識
し
て
い
る
の
か
。
２

４
時
間
保
育
の
必
要
性
に
つ
い
て
も
計
画
策
定
の
際

に
考
慮
し
て
も
ら
い
た
い
」
と
主
張
。
こ
れ
に
対
し

「
保
護
者
の
ニ
ー
ズ
が
多
岐
に
わ
た
る
中
、
２
４
時

間
保
育
を
実
施
し
て
い
る
認
可
外
保
育
園
の
役
割
は

大
き
い
。
今
後
ニ
ー
ズ
を
把
握
し
て
い
き
た
い
」
と

の
答
弁
で
し
た
。

シ ャ ジ ン

の仲間

市
が
保
育
に
責
任
を
も
っ
て

認
可
保
育
所
の
定
員
増
を

２
４
時
間
保
育
の
必
要
性



を中部地域にも

猿渡（えんど）久子市議 市議会で求める

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
６

月
市
議
会
で
「
児
童
館
・
子

育
て
支
援
セ
ン
タ
ー
を
中
部

地
域
に
と
い
う
市
長
公
約
は

ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。
２

６
年
度
ま
で
に
増
設
と
計
画

に
も
あ
る
」
と
早
い
時
期
の

実
現
を
求
め
ま
し
た
。

「
場
所
の
選
定
を
行
っ
て
い

る
が
、
な
か
な
か
適
地
が
な

い
」
と
答
弁
。
え
ん
ど
市
議

は
「
別
商
の
跡
地
な
ど
も
今

後
検
討
で
き
な
い
の
か
」
と

提
起
し
ま
し
た
。

世
論
を
ひ
ろ
げ
て
実
現
さ

せ
ま
し
ょ
う
。

西部児童館・子育て支援センターべるね・鶴見保育所が併設されている

子育て支援拠点施設ほっぺパーク。（２００５年４月オープン）

えんど久子市議は、議員になる前から多くのみなさんと一緒に児童館の

設立を求めて署名活動に取り組んできました。１９９６年７月に別府市で

初めての児童館が南部に実現。その後、議員になり一貫して子育て支援の

充実に努力。現在は、児童館４ヶ所、支援センター６ヶ所となりました。

身近な公共事業の を

「
別
府
の
道
路
は
デ
コ
ボ
コ
で
つ
ぎ
は

ぎ
が
目
立
ち
、
高
齢
者
な
ど
に
は
危
な
い
。

水
道
管
や
ガ
ス
管
な
ど
の
工
事
の
際
の
指

導
や
チ
ェ
ッ
ク
は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
」

と
質
問
。
「
完
成
後
の
チ
ェ
ッ
ク
は
件
数

が
多
く
人
員
配
置
等
に
よ
り
全
て
の
現
場

確
認
は
で
き
て
い
な
い
の
が
現
実
」
と
答

弁
。
改
善
を
求
め
、
部
長
よ
り
「
Ｏ
Ｂ
の

配
置
に
向
け
協
議
し
努
力
す
る
」
と
の
答

弁
で
し
た
。

デ
コ
ボ
コ
道
路
改
善
を

障
が
い
児
の
た
め
に

障
が
い
を
持
つ
子
ど
も
さ
ん
の
た
め
、

え
ん
ど
市
議
は
学
校
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
に

つ
い
て
も
質
問
し
ま
し
た
。
学
校
の
エ
レ

ベ
ー
タ
ー
設
置
は
障
が
い
児
の
た
め
の
も

の
で
す
。
健
常
な
子
ど
も
さ
ん
は
階
段
を

利
用
し
ま
す
。

別
府
市
で
は
障
が
い
者
へ
の
身
近
な

公
共
事
業
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
を
す
す
め
よ

う
と
、
え
ん
ど
久
子
市
議
は
６
月
市
議
会

で
質
問
。


